Le Parisien (08/10/05)

L'avenir du jardin Lalanne en débat

Le jardin Lalanne, situé au cœur du jardin des Halles (1er), fait le bonheur des enfants depuis une vingtaine d'années. Créé entre 1980 par la sculptrice Claude Lalanne, il est un véritable terrain d'aventure où les enfants jouent. « Un petit paradis ! » précise Elisabeth Bourguinat, présidente de l'association de riverains Accomplir, inquiète des bruits qui courent sur sa possible disparition dans le cadre du projet de réaménagement des Halles. Résultat, les associations de quartier en appellent aujourd'hui à une réunion publique, de 15 heures à 18 heures, au Forum Saint-Eustache. En présence de l'adjoint au Maire, Yves Contassot, de la sculptrice du jardin et des élus du quartier, les habitants pourront débattre du devenir de ce jardin. De 15heures à 18 heures au Forum Saint-Eustache (au bout de l'église, à l'angle Rambuteau-Montmartre). Association Accomplir : 01 40 28 06 21.